

1256. On verra que le taux moyen de l'intérêt réellement payé sur la dette nette a diminué de \$4.51 par 100, en 1868, à \$2.88 par 100 en 1893, soit une diminution de \$1.63 par 100. La moyenne de la proportion réelle payée a diminué de \$1.38 parce que des dettes portant de forts intérêts, ont été réduites, comme on le verra par le paragraphe suivant :—

1257. On trouvera ci-dessous les divers taux d'intérêts payés et les sommes sur lesquelles ces intérêts sont dus :—

Payable à Londres—		
6 par 100	\$ 453,573
5	“	2,433,333
4	“	140,856,596
3½	“	24,333,333
3	“	35,538,645
Montant total payable à Londres.....		\$ 201,615,480
Payable en Canada—		
6 par 100	\$ 130,900
5	“	668,546
4	“	7,266,406
3½	“	152,300
Total payable en Canada.....		\$ 8,218,152
Total.....		\$ 209,833,632
Caisse d'économie, 3½ par 100.....		41,849,656
Comptes des provinces, 5 par 100.....		16,407,360
Crédit—		
6 par 100	\$ 1,110,205
5	“	5,414,414
3½	“	1,771,950
3	“	1,814,572
Total des crédits.....		\$ 10,111,141
Compensation aux seigneurs, 6 par 100.....		166,310
Billets du Canada		18,448,494
“ des provinces. }		
Divers (divers intérêts).....		39,570
		1,738,361
		* \$300,054,525

Le taux de l'intérêt est de—

6 par 100 sur	\$ 1,860,988
5	“	24,923,653
4	“	148,123,002
3½	“	68,107,239
3	“	35,353,217

En 1868, le taux de l'intérêt était de—

7 par 100 sur	\$ 873,200
6	“	38,209,203
5	“	32,015,207
4	“	681,333

* Y compris l'emprunt temporaire de \$1,460,000.

1258. Un fort item du passif qui ne porte pas intérêt est le montant des billets de la Puissance en circulation qui ont augmenté de \$3,113,700